



19 de abril de 1990

La Quinta se queda sin *El Monín*

Burgos.— Cientos de burgaleses no han querido perderse este medio día la definitiva desaparición del árbol más famo-



Adiós al entrañable «Monín». —Unos 300 personas, que cantaron y se llevaron trozos del álamo a sus casas, dieron el último adiós a «El Monín» el más antiguo, grande y entrañable árbol de La Quinta. La expectación, mezclada de nostalgia y tristeza, fue el denominador del acto de la tala.

so de la ciudad, el Monín, el centenario álamo del paseo de la Quinta. Seis años después de que por causas naturales se quedara seco, el Ayuntamiento de Burgos,

por motivos de seguridad, ha decidido talarlo en evitación de accidentes. De unos 150 años de antigüedad, este álamo blanco, *populus alba*, ubicado junto a la carretera hacia la Cartuja, cerca de la glorieta de la Quinta y del vivero, tenía 5,40 metros de diámetro y 5 de altura. Operarios municipales han procedido con motosierras a convertir en

pequeños pedazos el tronco del Monín, cuyos restos

en buena parte han quedado en manos de burgaleses que han querido



Foto Fede

A las doce será talado el árbol más famoso de la capital

El Ayuntamiento corta hoy "El Monín" «para evitar accidentes»

llevarse un recuerdo del famoso árbol.